
党日活动领导点评讲话材料(模板5篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。范文书写有哪些要求
呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？以下是小编为大家收集
的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

党日活动领导点评讲话材料篇一

尊敬的张政委：

尊敬的罗书记：

尊敬的袁会长：

各位来宾，各位企业家：

我十分高兴受邀来参加深圳市南通商会的成立，首先我谨代
表深圳市也受我们老市长郑良玉的委托对深圳市南通商会的
隆重庆典表示热烈的祝贺!

深圳、南通;南通、深圳，通过今天的庆典大会已经融合为一
体了，这是一场非常有意义的盛会。南通是人杰地灵、名贤
辈出，是我国最早列入对外开放的十四个沿海城市之一，是
人居环境最佳的城市之一，是我国著名的“教育之
乡”、“建筑之乡”、“体育之乡”和“长寿之乡”。 深圳
改革开放三十多年来，涌现了一大批为深经济努力奋斗的优
秀企业家，这其中当然也包括南通籍的商界精英们。目前在
深登记的南通籍企业已有五百多家，他们为特区的建设付出
了艰辛的努力，许多南通籍精英人士在深圳党政领导机关里
担任着重要职务，可以说这三十年来的建设离不开南通各界
人士的支持和关心，在此请允许我再次对南通说一声“谢
谢”!伴随着深圳市第五届一次大会的隆重召开，未来5年宏
伟目标和任务的制定，深圳将站在历史发展机遇的新起点上!



要把这次党代会提出的宏伟目标和描绘的美好蓝图变为现实，
需要当代特区人为之付出更多的智慧、心血和汗水，当然也
需要在坐各位精英的不懈努力!

商会作为政府、企业之间的桥梁和纽带，对促进经贸发展起
到十分重要的作用。我相信深圳市南通商会在袁会长的正确
带领下，在南通和深圳市委、市政府的亲切关怀下，在南通
籍企业家们的共同努力下，一定会会务兴隆，大展宏图!同时
在此也感谢南通市领导对深圳发展的关心!祝愿南通兴旺发达，
祝愿各位领导健康如意，祝愿各位商家生意兴隆，大家万事
圣意!

党日活动领导点评讲话材料篇二

亲爱的少先队员们、来宾们、老师们：

大家好! 今天是"六一"国际儿童节，首先，我代表学校向同
学们表示节日的祝愿!!向支持我校工作的各位领导、家长、
以及社会各界人士表示崇高的敬意和衷心的感谢!

同学们，六一国际儿童节是全世界儿童的节日，也是全世界
热爱儿童，爱好和平，为争取儿童生存，健康，受教育权利
而斗争的纪念日。

今天的我们是幸福的!我们在父母的怀抱里一天天长

大，享受着亲人们无微不至的关怀;我们在老师慈祥的目光里
一天天成长，感受着老师们亲切的谆谆教诲。在爱的海洋里，
我们绝不能做温室里的花朵。因为我们是祖国未来的接班人，
我们肩负重任。

同学们，少年强则国强，少年志则国志。在科学技术飞速发
展、竞争日趋激烈的今天，我们一定要立志成为有志少年，
以强烈的求知欲和上进心，发奋读书，刻苦学习各门功课，



打好知识基础。还要积极参加形式多样的课外校外活动，接
触自然，了解社会，开阔眼界，增长见识，敢于创新，不断
提高实践能力。

同学们， 儿童时代是美好人生的开端，远大的理想在

这里孕育，高尚的情操在这里萌生，良好的习惯在这里养成，
生命的辉煌在这里奠基。你们一定要珍惜、要努力! 今天我
们在这里童心飞扬，梦想起航，明天你们一定能够成长为祖
国合格的接班人，为国争光。

党日活动领导点评讲话材料篇三

20_年上半年来，工程部及六个项目部的工程业务量大幅增加，
工作强度和工作压力也随之提高。在这种形式下，我们工程
部支部结合“两学一做”系列学习教育活动，发挥党员干部
的先锋模范作用，并采取了多种举措，促进施工管理：

从量上来分析，工程部上半年共接收、下达工程239条，工程
总造价约3亿2877.01万，比去年同期大幅增加36.18%;六个项
目部共完成工程总量2亿5533.14万，大幅增加25.53%;项目部
归档档案室工程148条，总造价120_.53万，比去年同期略
增5%。整体来看，上半年特水集团实现主营业务收入2.09亿元
(不含bt项目)，完成年度目标值的44.28%;利润4526.57万元，
为年度目标值的88.18%，净利润3394.88万元，为年度目标值
的88.56%。

针对上半年工程量增加，在建工程增多的情况，我们采取了
多种管理举措：

一、针对上半年迁改工程较多，导致钢管加工件用量增加的
情况，我们多方动员党员干部和技术骨干力量，集思广益，
采取多种应对措施：一是对dn200-dn1000钢管做适当的库
存;二是准备了大口径双法兰球墨弯头，减少钢板卷管和弯头



制作的时间，大大提高了机修的加工效率，也为工程进行赢
得了宝贵的时间。

二、为完成主营业务收入4.8亿元的年度目标值，我们结
合“两学一做”活动的开展，动员广大党员干部，开展在建
工程的全面清理。针对绩效考核超期工程和历史遗留未归档
工程，以工程部和项目部党员干部为骨干力量，成立工程清
理小组，对在建工程进行逐条清理，全面核查。

1.针对绩效考核超期3个月以上项目，制定逐步清理计划，每
月10日分管领导对工程资料的整理情况进行逐条问询核查，
并了解工程资料整理过程中存在的困难和问题，尽力予以沟
通协调解决。目前已清理工程47条进入归档结算环节。

2.针对20_年以前下达的历史工程，将工程分类为未开工、在
建、完工未归档三种状态，组织工程部和项目部骨干人员每
月对工程状态进行逐条跟踪和现场核实，对具备条件的督促
进入结算归档状态。经过努力，上半年6个项目部共清理148
条工程，并完成归档和送结算。

三、在重点工程建设当中，发挥党员干部的模范先锋带头作
用，工程部领导各司其责、分工明确，积极协调，从而促进
轨道交通一二号线迁改工程、同安区、翔安区农村供水工程
以及老旧供水管网更新改造工程等重点工程的施工进度，其
中我们配合鼓浪屿申遗改造工程，按照管委会的要求，配合
道路施工，及时完成了永春路、泉州路、乌棣路等供水干管
改造及立面管线改造，并在主要干道两侧增设消防栓，得到
了业主单位和社会各界的肯定。

总体来看，在上半年的工作当中，我们工程部支部结合“两
学一做”活动的开展，结合支部的实际工作，积极发挥党员
干部的先锋模范带头作用，在工程领料、旧工程清理、重点
工程建设等领域加强管理和协调力度，从而促进了特水集团
整体工程管理水平的提升。在下半年的工作当中，我们希望



伴随着“两学一做”活动的深入开展，看到越来越多的先进
党员事例和典型在工程管理、工程施工、工程结算等方面涌
现出来，从而把特水集团工程部支部“两学一做”活动推向
高潮!

党日活动领导点评讲话材料篇四

各位领导，老师们，同学们：

今天，是个非同寻常的日子，来到我们学校开展“爱心助
学”活动，同时，我们也在这里隆重庆祝“六一”国际儿童
节。首先，我代表党委、政府，向领导们表示热烈的欢迎和
诚挚的谢意!并祝同学们节日快乐，也向辛勤工作的老师们表
示衷心的感谢!

*小学共有*个班，在校生*名。近年来，在各级领导的关怀和
帮助下，学校办学条件得到进一步改善，育人环境进一步优
化，教学质量也一年一个台阶。但由于农村经济发展落后，
家庭收入来源少，外出务工人员多，大部分学生都成了留守
儿童，且家庭经济比较困难。

今天，捐赠活动，对于学生们来说，意义非常重大。他们带
来的不仅是经济上、物质上的帮助，更重要的是精神上的鼓
舞，鼓励学生们勤奋学习、艰苦奋斗。他们用实际行动关心
农村孩子，支持农村教育。

“滴水之恩当涌泉相报”，在此，我希望全体同学能全身心
地投入到学习中去，不断提高自己、完善自己、发展自己，
将来用知识和爱心回报社会，回报曾经帮助过我们的人。

同时，我也相信，有各级领导的关心和支持，全校师生员工
必将承关怀而奋起，化帮扶为力量，不断开拓进取，进一步
深化课堂教学改革，用脚印踏出坦途，用汗水升华果实，让
我们的学生成才、家长放心、社会满意。



最后，让我们再次以热烈的掌声，向带给我们无限力量的领
导表示由衷的感谢!再次祝同学们节日快乐!

谢谢大家!

党日活动领导点评讲话材料篇五

亲爱的小朋友：

你们好，在六一国际儿童节即将到来之际，我们学校请来了
你们的家长。在这里和你们一起开展一次亲子游园活动，你
们觉得高兴吗?在此让我们以热烈的掌声欢迎爸爸、妈妈和亲
人们的到来!谢谢你们!

小朋友们，你们是新世纪最幸福的儿童，你们对世界充满好
奇，对未来的生活满怀美丽的憧憬，我相信你们在老师、同
学和家长的关心、帮助下，你们会更愉快的成长，你们一定
会实现自己成长、成功、成才的发展目标。

今天，我们学校的老师们，特别是学前班的几位老师们他们
在前面两周都在为你们今天的游园活动做了大量的工作，他
们非常辛苦，在这，也让我们为老师们的辛勤劳动以热烈的
掌声表示感谢，谢谢老师们!

最后，让我代表学校党政领导、全校老师们向小朋友们致以
节日的问候，祝你们身体健康，快乐的成长，愿你们拥有一
个快乐的童年!

预祝你们今天的亲子游园活动圆满成功!

谢谢大家!


